

保護者

うちは、入学案内通知が届き3月になっても、学区内の細谷小に行くか、隣の小学校に行くか、迷っていました。「小規模校」の全てが未知であり、不安でした。

ですが、細谷小に行く決め手となったのは、保護者からの声です。

「うちは細谷小に通わせて、本当に良かったと思っている」と、皆、声を揃えて言い、細谷小を誇りに思っている姿に感銘を受けました。

今では、本当に細谷小を選んで良かったと思っています。

先生の目は行き届き、学習面ではきめ細かい指導が受けられ、校外学習が盛んに行われます。

司会や進行、あいさつなど子ども達が前に出る機会が多く、消極的な娘にとっては小学校で慣れることが出来て良かったと思っています。

学年を超えて一緒に活動するため、とにかく仲が良く、相手を思いやる優しい子どもに育っています。入学式や卒業式では、全校児童が整列し、会場全体が一体となり、温かい雰囲気であくさんの感動に包まれた式でした。

上の子は中学生になりましたが、中学校で細谷小出身の子を見ると、我が子のように応援してしまいます。細谷っ子は、あったかい絆で結ばれているんだなど、いつも感じています。

ちなみに、PTA活動は小規模校だから負担が大きくなるというわけではなく、小規模校だからこそ団結力があり、活動しやすいです。